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ISGS BARI: VECCHI PROBLEMI E PROSPETTIVE FUTURE 

In data  14 settembre u.s. le lavoratrici ed i lavoratori dell’ Ufficio Tesoreria Enti di ISGS Bari sono 

stati convocati in assemblea dalle Rappresentanze Sindacali  Aziendali per discutere sulle varie 

problematiche che interessano l’unita produttiva. 

Dopo la disamina a carattere generale della situazione sindacale nel Gruppo  Intesa Sanpaolo e del 

Consorzio, relativamente agli scenari futuri circa l’applicazione e le ricadute del Piano d’Impresa  

2014-2017 e l’avviato progetto di riorganizzazione denominato “LEAN-ON”, si è aperto il dibattito 

per quanto concerne le problematiche igienico-ambientali della sede di Bari e il prossimo 

trasferimento che interesserà la stessa  a partire, probabilmente, da inizio 2016. 

In merito al progetto “LEAN-ON” ed alle sue implicazioni sulla unità produttiva di Bari, si ritiene 

importante  il Piano di Formazione che coinvolgerà tutti i colleghi. Un Piano di Formazione 

finalmente strutturato e pianificato, il quale dovrà comunque essere corrisposto in via 

continuativa, al fine di consentire un costante aggiornamento vista la complessità e l’articolazione 

dell’attività di Tesoreria,  sottoposta a ripetuti  adeguamenti legislativi in materia. 

Ancora una volta è emerso un quadro deficitario della situazione dal punto di vista della 

climatizzazione e della qualità delle condizioni di vivibilità degli ambienti di lavoro. La situazione 

poi dell’impiantistica  tutta, risulta ancora obsoleta e poco efficiente, nonostante i ripetuti e 

continui interventi tecnici susseguitesi nel decennio, che però non hanno portato a risultati 

pienamente soddisfacenti e, soprattutto, risolutivi. 

Inoltre l’assemblea ha richiesto un’attenzione particolare al prossimo trasferimento di sede sul 

tema del pendolarismo di gran parte dei colleghi, che potrebbe aggravare le condizioni dei singoli 

se si considerano i cronici disservizi del sistema di trasporto pubblico pugliese, la carenza di 

parcheggi cittadini ecc.. 

Il tema, assieme alle condizioni logistiche che riguarderanno l’allestimento del nuovo sito 

dell’Ufficio Tesoreria Enti,  sarà affrontato durante il prossimo incontro di trimestrale,  dove 

assicuriamo la dovuta attenzione e vigilanza sindacale sul pieno rispetto della normativa in materia 

di sicurezza sul lavoro e di condizioni igienico-ambientali per tutelare al meglio i colleghi tutti. 
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